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«Economia, potenziare lo sportello unico per creare imprese»
· Tuesday, April 21st, 2009

riceviamo e pubblichiamo

 

L’incontro pubblico del 17 aprile in Villa Gianetti ha coinvolto la Lega in un ampio confronto con i

commercianti, gli artigiani e i piccoli industriali, che sono potuti intervenire durante la serata per portare

i propri problemi all’attenzione di Regione e Provincia. L’Assessore al Lavoro e alle politiche giovanili

Alessandro Fagioli ha presentato gli ammortizzatori sociali messi in campo dalla Provincia per venire

incontro ai lavoratori in questo momento di crisi. La consigliera regionale Luciana Ruffinelli, membro

della Commissione Regionale Attività produttive ha trattato in modo molto particolareggiato

l’argomento crisi snocciolando tutti gli interventi di sostegno alle imprese, agli artigiani e ai

commercianti messi in campo dalla Regione.

La Lega saronnese ha ribadito l’importanza dello sportello unico per le imprese che verrà
ulteriormente potenziato. E’ infatti necessario informare artigiani, imprese e commercianti dei
bandi dei finanziamenti di sostegno messi in campo dagli Enti Locali, dallo Stato e dall’Europa.
Nessuna piccola attività può stare dietro a tutte le informazioni che arrivano dagli enti pubblici. Il
Comune invece può svolgere questo servizio al posto degli operatori commerciali. Vogliamo
creare un vero e proprio "front office" multifunzione tra imprese e istituzioni in modo da rendere
più facile l’accesso alle informazioni e sburocratizzare le pratiche. In un periodo di crisi come
questo è importante far conoscere subito le possibilità in campo, in modo che gli interessati
possano trarne vantaggio immediatamente. I nostri artigiani, imprenditori e commercianti non
posso farsi sfuggire delle possibilità o delle idee innovative. Non devono essere obbligati ad
aspettare mesi di burocrazia. Hanno bisogno della necessaria flessibilità che solo il Comune,
organo più vicino ai cittadini, può dare. Vogliamo adottare una politica trasparente che faccia
circolare le informazioni e promuova le possibilità per far crescere l’economia cittadina e
l’occupazione dei lavoratori.

Un problema molto importante che è stato segnalato durante l’incontro è che alcune banche si
rifiutano di far credito alle piccole attività. Bisogna segnalare queste banche che non reinvestono i
soldi sul territorio. Le banche devono essere obbligate a reinvestire gli utili, in modo da far girare
l’economia, dando fiducia alle nostre attività imprenditoriali. Certe banche non devono ingessare il
nostro tessuto produttivo, ma devono promuoverlo!

Se avessimo uno stato Federale, meno immobile e burocratico dell’elefantiaco stato centralista
attuale, oggi la nostra Regione avrebbe la flessibilità necessaria per stare dietro ai cambiamenti in
modo veloce ed efficiente. Invece dobbiamo sempre aspettare che Roma, una realtà poco flessibile
e inerte, si smuova e stia dietro alle necessità della Lombardia. Necessità che Roma non conosce e
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non capisce nemmeno.

This entry was posted on Tuesday, April 21st, 2009 at 12:00 am and is filed under
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a
response, or trackback from your own site.

https://www.saronnonews.it/comments/feed/
https://www.saronnonews.it/2009/04/21/economia-potenziare-lo-sportello-unico-per-creare-imprese/trackback/

	SaronnoNews
	«Economia, potenziare lo sportello unico per creare imprese»


